

(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府
キッズ巡回サッカー教室



定林寺立正保育園(市川三郷町)



2014年10月31日金曜日開催



保坂美恵先生から・*・**・☆。参加園児数 19名

サッカー教室ありがとうございました。
子供達は何日も前から、サッカー教室を楽しみにしていました。
コーチ達が園に見えられると、昨年度のことを覚えていて、
「ひよこコーチ!!」と呼んだり、新しいコーチともすぐに仲良くなり、
「ゴリラコーチ!!」と駆け寄っていました。みんなと一緒に楽しく身体を動かしたり、ボールを使った遊びも色々出来て嬉しそうでした。
以前からサッカーをして遊ぶこともありましたが、サッカー教室を通してさらに興味が広がり、面白くなったようです。
終了してからもずっと「もっとやりたかったなー」と言っていました! 本当に楽しかったようです。ありがとうございました。



こんにちわ(^v^)

ひよこコーチだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか?おともだちとなかよくしているか?

ボールあそびやドリブル散歩、かっこいいシュートれんしゅうはたのしかったかな?

またみんなで作ってみてね!

しあいは、みんなさいごまでがんばってはしっていてかっこよかったよ(^_^)v

またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

ひよこコーチより



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F 甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (一社)山梨県サッカー協会**